



El turismo quedó completamente destrozado tras romper la valla del puente y caer al río.



El coche que conducía el conductor novel fue el que sufrió los mayores daños en la colisión del Lledoner.

El conductor, vecino de Montornès tuvo que ser evacuado por los Bomberos en camilla a través del río Besòs

Grave caída de un coche por el puente de Montmeló

JOSEP MAS

Los dotaciones de los Bomberos efectuaban la mañana del jueves de la pasada semana un espectacular rescate de un conductor que resultó herido de gravedad al precipitarse al vacío el coche que conducía por el puente sobre el río Besòs en Montmeló. El accidente se producía a la altura del punto kilométrico 0'1

de la carretera BV-5156, de Montornès a Martorelles, cuando por causas que se desconocen el turismo Ford Sierra que conducía el vecino de Montornès **David C.T.**, de 34 años de edad, se salía de la calzada, rompiendo la valla protectora del puente y precipitándose al vacío, cayendo al río desde una altura de unos 20 metros, quedando volcado sobre el techo, completamente destrozado.

Los efectivos de los Bomberos rescataron al conductor, teniendo que trasladarle en camilla hasta la ambulancia a través del río para ser después asistido en el Hospital de las lesiones graves que presentaba.

COLISIÓN EN EL LLEDONER

El domingo, otro espectacular accidente de circulación se

producía en la calle Primer Marquès de Les Franqueses, en el que se vieron implicados inicialmente dos turismos cuya colisión afectó a varios vehículos estacionados en la zona de la plaza de Jaume I (Lledoner). Los dos turismos circulaban en sentido contrario, uno de ellos conducido por un conductor novel, y posiblemente al calcular mal la anchura de la calzada colisionaron lateralmente y de rebote con los que estaban estacionados. Dos de los ocupantes tuvieron que ser asistidos en el Hospital General, sin que al parecer sus lesiones reviesen gravedad.

Arden tres coches estacionados en un parking privado

PARETS. Tres coches que se encontraban estacionados en un parking privado de la calle Aragón de Parets resultaron afectados por las llamas de un incendio que se declaraba a primera hora de la noche del pasado sábado. El fuego se detectada sobre las nueve menos cuarto por los vecinos del mismo inmueble que alertaban a la Policía Local cuyos miembros, junto con los de Protección Civil iniciaron las tareas de extinción que continuaron los efectivos de cuatro dotaciones de los Bomberos que se desplazaron hasta el lugar del incendio, sofocándolo en menos de una hora.

Según las primeras investigaciones, el fuego pudo ser originado por un cortocircuito en uno de los vehículos que quedó totalmente destruido por el fuego, mientras que los otros dos resultaron considerablemente dañados. Como medida de prevención, una treintena de vecinos del inmueble afectado fueron desalojados de sus casas mientras se llevaron a cabo las tareas de extinción y hasta no hubo pasado el peligro de que se propagase al resto del edificio. **J.M.**

Nueva fuga de agua en la calle Girona

GRANOLLERS. El estado anticuado de la cañería y las vibraciones producidas por una máquina retroexcavadora, provocaban la mañana del pasado lunes una nueva fuga de agua en la red de suministro local de Granollers. La fuga se producía en la confluencia de las calles Girona y Hospital donde se están realizando los cimientos de una obra de nueva construcción. La vibración producida por la máquina

causó la rotura de la cañería por diferentes puntos, lo cual complicó la tarea de localizar el escape a los técnicos de la empresa Sorea.

El incidente dejó sin suministro de agua potable a los vecinos residentes en la isla de casas de las calles Girona y Hospital, así como a los vecinos de las calles Juan de la Cierva y Felipe II, hasta pasadas las dos de la tarde, hora que se pudo reanudar el suministro una vez solventada la avería. **J.M.**

Prevención de incendios forestales en el Montseny

MONTSENY. A pesar de la húmeda y lloviosa primavera que en contra de cualquier previsión estamos disfrutando, esta semana se ha iniciado la temporada de prevención de incendios forestales en el Parque Natural del Montseny. Según la previsión de este verano, un centenar de personas formarán el equipo humano que se desplegará en el Montseny entre vigilantes, guardas, informadores y vigías forestales. Colaborarán asimismo las Agrupaciones de Defensa Forestal (ADF), los bomberos voluntarios y los de la Generalitat, Diputación y Ayuntamientos. La campaña finalizará a finales de septiembre y desde la administración se pide a los ciudadanos que en caso de observar algún fuego o humo se avise inmediatamente a través del teléfono de emergencias 112. Asimismo se recuerda que desde el pasado 15 de marzo y hasta el 15 de octubre está totalmente prohibido encender cualquier tipo de fuego o usar productos pirotécnicos a menos de 500 metros de una zona forestal, así como realizar tareas que generen residuos que puedan provocar un incendio. **J.M.**